



Mitteilung

Puerto Montt, 04 de agosto de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades y medidas en el colegio.

En primer lugar, con gran alegría y emoción hemos dado comienzo esta semana al segundo semestre junto a toda la comunidad educativa. Estamos contentos de volver a ver a los niños, niñas y jóvenes junto a sus familias, especialmente para cumplir sus sueños personales y metas académicas, por lo que les deseamos el mayor de los éxitos.

En el mismo ámbito, queremos destacar a todos los apoderados que contribuyeron a enfrentar de la mejor manera los problemas en el tránsito que se presentaron por las obras de mejoramiento de Av. Ejército. Por nuestra parte, hemos puesto a disposición todas las alternativas a nuestro alcance para ayudar en la materia, por lo que agradecemos nuevamente la paciencia y la voluntad para buscar soluciones, entendiéndose que los trabajos se desarrollarán por al menos 60 días.

En otro tema, es importante felicitar a los estudiantes y a la profesora jefe del 4º básico B, por haber sido reconocidos por toda la comunidad por ser el curso más limpio y ordenado en su sala de clases durante todo el primer semestre del 2023. En ese sentido, invitamos a los demás alumnos a sumarse a la iniciativa y contribuir con el entorno.

De igual manera, les deseamos a los estudiantes de 7º básico un buen viaje a Antillanca junto a sus profesores, con quienes el día lunes 07 de agosto viajarán a la nieve. Esperamos que dicha salida pedagógica contribuya a fortalecer sus amistades y relaciones interpersonales. Al mismo tiempo para mejorar su trabajo en equipo en un paisaje y entorno privilegiado junto a todos sus compañeros.

En otro plano, valorar el trabajo que ha realizado el Centro General de Padres y Apoderados en la convocatoria a participar de las Olimpiadas 2023 en las disciplinas de vóleybol, básquetbol y fútbolito de hombres y mujeres, considerando la relevancia que tiene para una comunidad escolar estrechar lazos entre papás. Esperamos sea una buena jornada para todos los que representarán a sus cursos en tan importante evento deportivo.

En otro punto, les adelanto a las familias que el día 14 de agosto tendremos un interferido, especialmente para la organización de cada uno, considerando que el martes 15 es feriado, por lo que volveremos a clases y con todas las actividades en el Instituto Alemán de Puerto Montt el día 16 de agosto del 2023.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana con sus familias, especialmente junto a sus hijos, ya que celebraremos el día de la niñez, por lo que desde ya les deseo un feliz día a todos los niños y niñas del colegio.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR